Vpe portada:

29/01/2025

Audiencia

EL AUSTRA

Arden 2.500 metros cuadrados de plásticos en industria de reciclaje

marcelo galindo@diariollanquihue.cl

l gigantesco incendio que afectó ayer a la bodega y al patio de la empresa de reciclaje de productos plásticos Greenspot dio origen a una densa nube de humo negro y tóxico que se mantuvo por alrededor de tres horas en el cielo de Puerto Montt, aunque también se observó desde Frutillar. Se quemaron la bodega, unos tres vehículos y un patio repleto de plásticos para el reciclaje.

El sinistro abarcó 2.500 metros cuadrados del patio con plásticos.

Al siniestro, que fue declarado a las 11:31 horas, concurrieron 7 compañías de Bomberos con 12 máquinas y alrededor de 100 voluntarios, quie nes cerca de las 14:30 horas lograron bajar la intensidad de las llamas y el humo.

Para ello, los voluntarios contaron con la avuda de camiones aljibes provenientes de 5 comunas de la provincia de Llanguihue.

Durante la emergencia, un trabajador de una empresa contratista resultó lesionado al igual que un bombero, por lo que ambos fueron atendidos por paramédicos del Samu y trasladados al Servicio de Urgencia del Hospital de Puerto Montt. Bomberos y las autoridades debieron desalojar una casa ubicada cerca del incendio, que logró ser contenido.

BOYAS

Rodrigo Alvarado, gerente de Greenspot, confirmó que en la planta, a la hora de la emergencia, había 12 operarios quienes

Detalló que el terreno total supera los 5.000 metros cuadrados, "Nosotros reciclamos plásticos de la industria salmonera, boyas y flotadores y el terreno completo es de más de media hectárea y el 50% es la zona de acopio de material reciclado"

Alvarado comentó que desde la empresa llamaron a los organismos de emergencia e incluso solicitaron la ambulancia. "Las evacuaciones forman parte del protocolo interno. Es algo por lo que uno nunca quisiera pasar", reconoció.

El 12 de enero de 2022 la in-

PUERTO MONTT. Emergencia afectó a la empresa Greenspot, ubicada en la Ruta 5 a Pargua. Ocho compañías de Bomberos combatieron el fuego con la colaboración de Llanquihue, Puerto Varas, Calbuco, Maullín y Los Muermos. Hubo dos lesionados. El humo se observó desde Frutillar.

"Nosotros reciclamos plásticos de la industria salmonera, boyas y flotadores, y el terreno completo es de más de media hectá-

> Rodrigo Alvarado gerente de Greenspot

"Se contó con el apoyo de los camiones de agua de las empresas cercanas que entregaron ayuda en el abastecimiento"

> Roberto Angulo comandante de Bomberos

dustria puertomontina recibió un galardón en la tercera versión los Premios Cero Basura.

En la oportunidad, fue premiada en la categoría industrial por su planta de reciclaje de plásticos de dificil procesamiento

VEHÍCULOS

Ayer, en tanto, la Fiscalía de Puerto Montt, confirmó que encargó al Laboratorio de Criminalística (Labocar) de Carabineros que lleve adelante la indagatoria respecto del origen y la causa del siniestro.

El comandante del Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt, Roberto Angulo, ratificó que la labor fue compleia.

"Los camiones aljibes eran lo más necesario, (porque) no hay red de grifos y la alta extensión de acumulación de residuos inflamable se propagó. Por ello se necesitaron más camiones de este tipo. Estuvo complicado. Hay máquinas y vehículos que también se vie ron afectados y estaban en la bodega que se incendió".

De acuerdo al oficial de Bomberos, el fuego se propagó a la planta de unos 500 metros cuadrados que ardió en su interior y en cuyo interior había pellet de plástico, plumavit y plásticos en general.

Detalló que se consumió gran parte de la bodega y luego se propagó a la parte posterior,

donde había material de desecho, como boyas, plásticos y lo relacionado con la industria salmonera.

PARTÍCULAS

Cristian González, director regional (s) del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), detalló que fue la bodega de la empresa el sitio donde se registró el siniestro, desplegando la emergencia al Cuerpo de Bom-

beros de Puerto Montt. Explicó que realizaron una coordinación con las seremis de Medio Ambiente y de Salud, puesto que "como estamos en una zona industrial", este humo que se observó desde distintos puntos de Puerto Montt y, además, pudo tener algún grado de afectación para las

Precisamente, la titular de Salud en Los Lagos, Karin Solís, observó que este tipo de humo provoca problemas al ser inhalado. Anotó que la empresa afectada por el siniestro cuenta con su respectiva resolución sanitaria.

A juicio de Solís, cuando ocurren este tipo de incendios provocan una gran emanación

bomberos se estima que llegaron a la emergencia, cuya alarma de incendio declarado se entregó ayer a las 11:30 horas.

de humo en el aire, "por lo cual resulta crucial la adopción de medidas preventivas para minimizar los riesgos asociados a la emanación de partículas contaminantes y de dióxido de carbono".

En este sentido, recomendó que adoptar medidas de prevención y evitar así problemas de salud.

Lo primero, dijo, es evitar realizar actividades físicas en los sectores afectados, mantener puertas y ventanas cerradas para impedir que el humo ingrese a las viviendas y cubrir el espacio del suelo y las puertas con paños húmedos. Ayer no hubo claridad de las autoridades respecto del tipo de humo que emanaba y el posible daño a las personas.

APOYO

Durante la tarde de ayer, dos carros de Bomberos de Puerto Montt tuvieron que concurrir, a las 16:08 horas, por un rebrote del siniestro.

La emergencia fue menor, de acuerdo al informe preliminar y logró ser controlada.

El comandante de Bomberos, Roberto Angulo, valoró el respaldo entregado en la emergencia por las empresas del sector quienes colaboraron facilitando los camiones

"Se evitó la propagación al bosque, a dos casas cercanas y a una bodega. Se hizo un cortafuego producto de la extensión del material en el patio", especificó.

El oficial reveló que trabajaron los aljibes de Bomberos de las comunas de Calbuco, Maullín, Los Muermos, Llanquihue y Puerto Varas. "Se contó con el apoyo de los camiones de agua de las empresas cercanas que entregaron ayuda en el abastecimiento".



LA DENSA NUBE DE HUMO SOBRE PARTE DE LA CIUDAD CAUSÓ PREOCUPACIÓN ENTRE LAS AUTORIDADES DE SALUD.